



Dará Guerrero recompensa por datos sobre los 43

JESÚS GUERRERO

CHILPANCINGO.- La Gobernadora morenista Evelyn Salgado Pineda prometió que a partir del próximo lunes 16 de septiembre su gobierno iniciará una campaña de difusión que incluye recompensas económicas para que la ciudadanía de Guerrero informe sobre el paradero de los 43 normalistas de Ayotzina, que el próximo 26 de este mes cumplen 10 años de desaparición forzada.

Este compromiso estableció la Mandataria estatal durante una reunión que tuvo ayer con los padres y madres de los 43 en la residencia oficial de Casa Guerrero, en la que estuvo presente

su abogado Vidulfo Rosales Sierra.

“La colocación de espectaculares y las recompensas se van hacer públicos el próximo lunes y esta campaña se hará en los municipios de la región Centro y Norte, en Iguala, por supuesto”, dijo Vidulfo Rosales.

En poco más de un mes es la segunda reunión que la Gobernadora Evelyn Salgado tiene con los padres y madres de los 43.

A casi diez años de los hechos en Iguala, muchos de los padres y madres de los 43 padecen de diversas enfermedades y por eso durante el encuentro con Evelyn Salgado hubo la propuesta de que a cada uno de ellos el



La Gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, ayer durante la reunión con los padres de los normalistas desaparecidos.

Gobierno les entregue una tarjeta para que la utilicen cuando acudan a un centro de salud o hospital de la región en donde vivan, para que se les de atención de manera gratuita.

El abogado Vidulfo Rosales dijo que al Gobierno federal se le planteó un modelo de salud para los padres de los 43 pero no se le dio seguimiento

y ahora buscan retomarlo para ponerlo en marcha.

Dijo que a unos días de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador concluya su mandato, ellos no ven ningún indicio de que les informe sobre el paradero de los 43 normalistas y criticó que tampoco va a cambiar su visión de protección al Ejército Mexicano.